
WARDROBE WORLD



L’azienda è formata da un 
team di 30 persone, 
tra falegnami, architetti, consulenti 
e designer, 
sempre a vostra disposizione 
dal lunedì al sabato 
dalle 8:00 alle 13:00 e 
dalle 15:00 alle 20:00.

Mi chiamo Jennifer Di Martino e sto per presentarvi il mio 
mondo, il mondo dell’armadio.
La mia azienda nasce nel 2003 e la sede è ubicata a 
Rosolini in contrada Pagliarazzi. 



Da quasi 20 anni Wardrobe World lavora per soddisfare le continue
richieste di soluzioni d’arredo al passo con i tempi, sicure, affidabili e con
un prezzo sempre attento alle vostre esigenze.

Seguiamo i nostri clienti passo per 
passo: dalla progettazione alla vendita, 
dal montaggio all’assistenza post-vendita



Le relazioni che costruiamo vanno 
oltre la semplice compravendita, 
perché ogni armadio che 
costruiamo è un po’ come se fosse 
stato costruito per casa nostra e 
ogni persona che incontriamo ci 
spinge a migliorare sempre di più.

Il rapporto con i clienti è alla base del successo di Wardrobe World.



Le possibilità di arredamento sono davvero 
infinite. Abbiamo tanti progetti per tutti i gusti 
e per tutte le esigenze, a cui aggiungiamo 
soluzioni personalizzabili secondo le esigenze di 
spazio della vostra casa. 
I nostri consulenti d’arredo ascoltano le tue 
esigenze per proporti soluzioni efficaci anche in 
caso di dimensioni non standard e angoli fuori 
squadro.

Puoi consultare il nostro sito online oppure 
venire a trovarci nel nostro negozio e vedrai che 
troverai sicuramente la proposta di 
arredamento perfetta per te.



Oltre alle ragioni già elencate, ce n’è una molto 
importante: l’ecosostenibilità.
Vi spieghiamo in che modo siamo ecosostenibili.

Durante la sua crescita, ogni albero 
assorbe il biossido di carbonio (CO2) 
contenuto nell’atmosfera. Gli alberi 
restituiscono l’ossigeno alla natura 
accumulando invece il carbonio.
Se un bosco non viene coltivato, muoiono 
e marciscono tanti alberi quanti ne 
crescono, liberando nuovamente la CO2 
che torna così nell’atmosfera.



In un bosco a gestione sostenibile gli alberi vengono lasciati crescere fino 
a poco prima che inizi il processo del loro degrado. In questo modo si 
priva l’albero della possibilità di accumulare altro carbonio ma allo stesso 
tempo si evita che alla sua morte questa sostanza torni nell’atmosfera.
Se l’albero viene abbattuto, il carbonio resta nel legno e dunque è 
immagazzinato nei prodotti realizzati con esso. Inoltre l’abbattimento 
degli alberi lascia penetrare nel terreno del bosco più luce, un elemento 
assolutamente necessario per far crescere gli alberi più giovani.

La crescita di nuovi alberi permette di accumulare altro 
carbonio e di migliorare così il bilancio di CO2 nell’atmosfera. È 
proprio questa proprietà a rendere il legno un materiale 
ecologicamente sostenibile.

Noi lo utilizziamo per dare un contributo positivo 
alla diminuzione dell’effetto serra su scala globale.


